

Últimos dos meses del año son pico de cosecha en buena parte del país

En noviembre producción de café de Colombia se mantiene estable

- *Exportaciones aumentan 7,9% con respecto al mismo mes de 2017.*

Bogotá, diciembre 4 de 2018 (Prensa FNC) – En noviembre, la producción de café de Colombia alcanzó un millón 300 mil sacos, cifra similar al millón 304 mil sacos cosechados en el mismo mes de 2017.

Los mayores pases y el pico de cosecha en buena parte del país cafetero contribuyen a esta estabilidad en el suministro del grano.

La producción en lo corrido de 2018 (enero-noviembre) rozó los 12,3 millones de sacos de 60 kg, 2,9% menos frente a los más de 12,6 millones de sacos cosechados en los 11 primeros meses de 2017.

En los últimos 12 meses (diciembre 2017-noviembre 2018), la producción de café superó 13,8 millones de sacos, apenas 1% menos frente a los casi 14 millones de sacos producidos en igual periodo anterior.

Y en los primeros dos meses del año cafetero 2018-2019 (octubre-noviembre), se produjeron 2,39 millones de sacos, 0,4% más que los 2,38 millones de sacos producidos en igual lapso del año cafetero anterior.

Producción de café-Noviembre 2018 (Sacos 60 kg)

Noviembre 2018	1.300.000
Noviembre 2017	1.304.000
Variación	-0,3%

Producción de café-Año corrido (Sacos 60 kg)

Enero–Noviembre 2018	12.274.000
Enero–Noviembre 2017	12.644.000
Variación	-2,9%

Producción de café-Últimos 12 meses (Sacos 60 kg)

Diciembre 2017-Noviembre 2018	13.824.000
Diciembre 2016-Noviembre 2017	13.963.000
Variación	-1,0%

Producción de café-Año cafetero (Sacos 60 kg)

Octubre–Noviembre 2018	2.386.000
Octubre–Noviembre 2017	2.377.000
Variación	0,4%

Exportaciones aumentan 7,9% en noviembre

Las exportaciones en noviembre con respecto al mismo mes de 2017 aumentaron 7,9%, de un millón 161 mil sacos a un millón 253 mil sacos de 60 kg.

En lo corrido del año, Colombia exportó casi 11,5 millones de sacos, 2,3% menos frente a los casi 11,8 millones de sacos exportados entre enero y noviembre de 2017.

En los últimos 12 meses (diciembre 2017-noviembre 2018), las exportaciones de café superaron 12,7 millones de sacos, 3,8% menos frente a los 13,2 millones de sacos registrados en el mismo periodo anterior.

Y en los primeros dos meses del año cafetero, las exportaciones del grano superaron los 2,3 millones de sacos, 1,1% más frente a los casi 2,3 millones de sacos en el mismo periodo anterior.

Exportación de café-Noviembre de 2018 (Sacos 60 kg)

Noviembre 2018	1.253.000
Noviembre 2017	1.161.000
Variación	7,9%

Exportación de café-Año corrido (Sacos 60 kg)

Enero-Noviembre 2018	11.488.000
Enero-Noviembre 2017	11.761.000
Variación	-2,3%

Exportación de café-Últimos 12 meses

(Sacos 60 kg)

Diciembre 2017-Noviembre 2018	12.710.000
Diciembre 2016-Noviembre 2017	13.211.000
Variación	-3,8%

Exportación de café-Año cafetero (Sacos 60 kg)

Octubre-Noviembre 2018	2.311.000
Octubre-Noviembre 2017	2.285.000
Variación	1,1%